

Mein Name ist Jon, Lukas, Benjamin Schulz, ich bin 9 Jahre alt und Asperger Autist. Seit meinem 10. Lebensmonat lebe ich in meiner jetzigen Pflegefamilie.

Schon als kleine Junge ging ich mit dem Lexikon unterm Arm zu meiner Mama (Pflegermutter) um mir „gute Nachtgeschichten“ daraus vorlesen zu lassen.

Ihr Wettbewerb hat mich sofort interessiert und ich wollte unbedingt daran teilnehmen. Da ich nicht weiß, ob wir auch als Klasse teilnehmen und es mir sehr wichtig war teilzunehmen, habe ich meine Mama gefragt, ob wir dies zusammen machen können. Die Idee das Ganze als Geschichte zu verpacken, entwickelte ich gemeinsam mit ihr. Ich finde es wichtig allen Kindern die Freude am Lernen und das entdecken an neuen Dingen klar zu machen.

Ich persönlich hätte ja eine Art Lexikoneintrag gut gefunden. Doch weiß ich von meinen Mitschülern das sie lieber Geschichten lesen. Deshalb habe ich das Thema in eine Geschichte gepackt und hoffe, dass der Leser trotzdem etwas lernt. Meine Mama hat mir geholfen etwas Pep, wie sie es nennt, in die Geschichte zu bringen. Meine Hauptfigur hat viele persönliche Züge von mir.

Das Arbeiten am Computer habe ich in meiner Schule erlernt. Bei den Quellen hat mir meine Schwester geholfen, damit sie jetzt hoffentlich richtig angegeben sind.

Nun wünsche ich viel Spaß beim Lesen und würde mich freuen, wenn ich eine Rückmeldung erhalten könnte.

Jon